

## ABSTRAK

**Muhamad Azhan Azhari (1191060055), 2023. “Peran dan Tanggung Jawab Orang Tua terhadap Psikologis Anak dalam Tinjauan Hadis.”**

Memberikan pola asuh yang tepat bagi anak merupakan tanggung jawab orang tua. Menurut Baumrind dan Hurlock pola asuh yang tepat untuk mendidik anak yaitu pola asuh otoritatif Baumrind dan pola asuh demokratis Hurlock. Pola asuh positif mempunyai manfaat besar untuk anak, seperti mengoptimalkan pertumbuhan anak, mencegah anak dari perilaku menyimpang, dan membantu menemukan masalah pertumbuhan anak. Sedangkan, dampak buruk pengasuhan yang diberikan tidak tepat kepada anak akan mengalami kesulitan dalam bersosialisasi, pertumbuhan fisik yang terhambat, dan merasakan gejala psikologis.

Penelitian ini dilakukan untuk membahas Peran dan Tanggung jawab Orang Tua terhadap Psikologis Anak dalam tinjauan hadis. Maka peneliti telah merumuskan beberapa pertanyaan yaitu: 1) bagaimana hadis tentang peran dan tanggung jawab orang tua terhadap psikologis anak; dan 2) bagaimana peran dan tanggung jawab orang tua terhadap psikologis anak. Adapun tujuan penelitian ini untuk mengetahui bagaimana kualitas hadis tentang peran dan tanggung jawab orang tua terhadap psikologis anak dan mengetahui bagaimana peran dan tanggung jawab orang tua terhadap psikologis anak.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini ialah pendekatan kualitatif dengan metode deskriptif-analitis. Dalam pencarian hadis menggunakan takhrij dengan kata kunci, dan hadis dikumpulkan yang berkaitan dengan tema penelitian atau tematik (metode *maudhu’i*). Adapun sumber primer pada penelitian ini adalah kitab-kitab yang relevan mengenai hadis, yaitu *kuttub al-tis’ah* dari aplikasi maktabah syamilah dan Ensiklopedia Hadis 9.

Adapun hadis-hadis yang berkaitan dengan penelitian ini dibagi menjadi tujuh tema; yaitu menjaga fitrah anak, tanggung jawab orang tua terhadap anaknya, memberikan nama yang baik bagi anak, membiasakan ibadah pada anak, mendidik anak dengan kasih sayang, berlaku adil terhadap anak, dan larangan mendoakan keburukan pada anak.

Kesimpulannya bahwa orang tua perlu mempersiapkan pola asuh yang tepat untuk mempengaruhi kepribadian anak. Menerapkan pola asuh yang tepat orang tua dapat mencontoh dari bagaimana sikap dan tingkah laku Nabi kepada anak. Hal ini sesuai dengan dimensi pola asuh yaitu kontrol, tingkah laku, komunikasi dan kasih sayang. Pada dasarnya peranan dan tanggung jawab orang tua dalam gaya pengasuhan akan mengoptimalkan tumbuh kembang anak, mencegah anak dari gangguan psikologis.

**Kata Kunci:** Hadis, Peran, Pola Asuh, Psikologis, Tanggung jawab.